



Josef Schmid

Mario Schmidbauer

MITGLIEDER DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

ANTRAG
25.01.12

Übernahme des Herrmann-von-Siemens-Sportparks durch die Landeshauptstadt München vorantreiben

Die Landeshauptstadt München intensiviert die Verhandlungen mit der Siemens AG bezüglich der Übernahme des Hermann-von-Siemens-Sportparks mit dem Ziel im 1. Quartal 2012 zum Abschluss zu kommen.

Begründung:

Die Firma Siemens hat den Betriebs-Sportvereinen, die im Hermann-von-Siemens-Park ihrem Sport nachgehen, die Pachtverträge ursprünglich zum 01.07.2011 gekündigt. Als Grund gibt Siemens „den deutlichen Rückgang der Mitarbeiterzahlen am Standort Hofmannstraße sowie neue Herausforderungen an ein betriebliches Gesundheitsmanagement“ an. Siemens hat das Areal jedoch der Stadt angeboten und ist bereit, den Park überzuleiten und damit eine öffentliche Nutzung zu ermöglichen.

Laut Schreiben der 2. Bürgermeisterin Christine Strobl vom 25.11.2011 möchte die Landeshauptstadt München den Siemens-Sportpark für die sportliche Nutzung erhalten und ihn deshalb kaufen. Die Verhandlungen dauern jedoch noch an.

Zwischenzeitlich – zum 01.01.2012 – wurde den Sportlern von Siemens die weitere Nutzung des Sportparks untersagt und als Alternative eine Halle an der Geretsriederstraße zur Verfügung gestellt. Diese Lösung ist wegen Größe und Ausstattung der Einrichtung für die Sportler auf Dauer nicht praktikabel. Da der Tennisverein den Siemens-Sportpark weiterhin nutzen darf und die Stadt in Kaufverhandlungen mit der Siemens AG steht, ist es nicht nachvollziehbar, dass die Sportler zum derzeitigen Zeitpunkt von der Anlage verwiesen wurden.

Die Probleme könnten sehr rasch dadurch gelöst werden, dass die Landeshauptstadt München den Hermann-von-Siemens-Sportpark umgehend kauft und den interessierten Vereinen und Sportlern zur Nutzung überlässt. Insoweit müssen die Kaufverhandlungen forciert und abgeschlossen werden.

Wir erinnern auch an unseren Antrag vom 27.05.2011 zum gleichen Thema, der bis heute - ohne Fristverlängerung! - nicht bearbeitet worden ist und erwarten eine umgehende Erledigung.

gez.
Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

gez.
Mario Schmidbauer,
Stadtrat